
Von: Rektor <rektor@paul-eber-schule.de>  
Gesendet: Montag, 26. Juli 2021 13:01 
An: Hartner, Ralph <ralph.hartner@stadt-kitzingen.de> 
Cc: Konrektorin <konrektor@paul-eber-schule.de> 
Betreff: AW: EILT: IHRE MEINUNG zu Luftfilteranlagen an städtischen Schulen ist gefragt ! 
 
Sehr geehrter Herr Hartner, 
 
die Schulleitung der DPE kann weder fachlich noch inhaltlich eine wertvolle Aussage zur Effizienz von 
LFA treffen. 
 
Sicher ist, dass im Vorfeld alles getan werden muss, um eine erneute Schulschließung zu vermeiden. 
Wenn der Einbau der LFA eine Voraussetzung ist, in die Schule gehen zu können, müssen diese 
Geräte zeitnah angeschafft und eingebaut werden. 
 
Zudem gehen wir davon aus, dass die wenigsten unserer Schüler geimpft werden.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

Katrin Beinrott und Petra Krämer 
Schulleitung 
D.-Paul-Eber-Mittelschule Kitzingen 
09321 22010 
rektor@paul-eber-schule.de 
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